



Une autre vie s'invente ici

Paris, le 7 juillet 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

NOMINATION DE BARBARA POMPILI UN SIGNAL ENCOURAGEANT

Michaël Weber, Président de la Fédération des Parcs naturels régionaux de France, salue la nomination comme ministre de la transition écologique et solidaire d'une femme engagée qui a déjà démontré son attachement au travail mené sur le terrain par les Parcs naturels régionaux.

En portant en 2016 la loi sur la biodiversité et la création de l'Agence française pour la biodiversité (devenu Office français de la biodiversité), Barbara Pompili a su, comme secrétaire d'État, mener à bien une réforme importante pour engager cette indispensable reconquête de la biodiversité.

Aujourd'hui, comme ministre de plein exercice, elle devra relever un défi plus grand encore, celui d'imposer la lutte contre le réchauffement climatique et la défense de la biodiversité au cœur de toutes les politiques publiques. Ce n'est pas le calendrier électoral passé ou à venir qui le dicte mais bien l'urgence environnementale.

Les Parcs naturels régionaux veulent porter une vision positive de l'avenir de l'humanité. Il est encore temps d'agir. Barbara Pompili a l'occasion d'en faire la démonstration aujourd'hui et maintenant. Nous y serons particulièrement attentifs.

Contact presse : Pierre-Paul Castelli 06 83 84 01 77

Les 54 Parcs naturels régionaux de France représentent plus de 4400 communes, 4,1 millions d'habitants et 9,3 millions d'hectares, soit 15% du territoire, répartis dans 15 régions. Plus de 2200 agents y travaillent. La Fédération est une association loi de 1901 qui regroupe les Parcs naturels régionaux, les régions et de nombreux partenaires nationaux.

Fédération des Parcs naturels régionaux, 9 rue Christiani – 75018 Paris – 01 44 90 86 20 www.parc-naturels-regionaux.fr